

10月7日 すみれ組の運動会の様子です



全力で体操！
かっこいいところを見せるぞ！と気合十分です。

「跳び箱、頑張るぞ。オ～」
みんないつもの力を出すことができました
一生懸命でかっこよかったよ！



高い鉄棒にも飛び乗ることができるようになったね。





12人、みんなで挑戦したね。
全員が諦めずに、最後まで
乗り切ることが目標でした。
真田先生の励ましや見守り、
「〇〇ちゃん、がんばれ!もうちょっと!」
「大丈夫!大丈夫!」などの友達の応援
が大きな力になったね。
当日は大成功!
お家の人も感動したそうです。



お家の人との「赤トマト・黄色トマト運び」
も楽しかったね。



「メッ!」のポーズも決まっています。♪め組の人



真剣な表情がかっこよかったよ。

フラッグの演技は友達と気持ちを合わせて頑張りました。息もぴったりで、風を切るフラッグの音に子どもたちの意気込みを感じました。



すみれ組の大好きなリレー。毎日、走る順番を各チーム、自分たちで決めて「勝負」しました。勝つ嬉しさ、負ける悔しさ、友達と力を合わせる心地よさ、応援することの大切さ、応援してもらう嬉しさなどたくさんのことを学びました。



今日の結果は「白チームの勝ち」
「ヤッター~!」
青チーム
負けた時の悔し涙もすぐに止まったよ。
心が強くなったね。

バルーンの演技。
隣にいる3・4歳児のことを
気にかけてながら取り組む姿
に成長を感じました。



お家の人とのふれあい遊び
も楽しかったね。



おじいちゃん、おばあちゃん
の玉入れを応援。
「長寿箸」をプレゼントしま
した。



全力を出し切り、友達と力を合わせた運動会。達成感、充実感、
満足感に満ちた笑顔に「金メダル」が輝いていました。